

Nationaler Zukunftstag 2023 im HPZH

Mit grosser Freude haben wir am 9. Nov. 2023 insgesamt 16 Schülerinnen und Schüler im HPZH zum Nationalen Zukunftstag begrüsst. Nach einer kleinen Begrüssungs- und Kennenlernrunde ging es auf den Rundgang übers Areal.



Im Werkschulhaus erfolgte der Besuch einer HPZH-Klasse in der Holzwerkstatt, wo sich alle an der Holzspalt-Aktion beteiligen konnten.



Zusätzlich ergab sich dann noch die Gelegenheit, einer HPZH-Klasse beim Budo-Unterricht zuzuschauen und mitzumachen.



Ab 10.15 Uhr erfolgte der Einblick in unsere diversen Tätigkeitsbereiche: Unterricht, Tagesstruktur, Therapie, Technischer Dienst und Gastronomie. Wir bedanken uns für den Besuch und sind sehr gespannt, welche beruflichen Optionen unsere jungen Gäste in der Zukunft ergreifen werden.